

Die vor uns stehenden komplizierten und vielfältigen Aufgaben zur wirkungsvollen Aufdeckung und Bekämpfung des Feindes und zur Gewährleistung einer zielgerichteten vorbeugenden Arbeit verlangen vor allem eine noch gründlichere Bestimmung und Festlegung der wirklichen politisch-operativen Schwerpunkte im jeweiligen Verantwortungsbereich. Das erfordert eine weitere Qualifizierung der analytischen Arbeit und ein noch stärkeres Durchdringen der politisch-operativen Lage, erfordert vor allem, bei der Herausarbeitung der Schwerpunkte noch stärker von objektiven Kriterien auszugehen.

Im Ergebnis der Festlegung der politisch-operativen Schwerpunkte müssen die Leiter der Diensteinheiten Entscheidungen über die politisch-operative Bedeutsamkeit der erkannten Schwerpunkte treffen und festlegen, welche davon vorrangig zu bearbeiten sind, um die Konzentration der operativen Kräfte und Mittel auf diese Schwerpunkte wirksamer durchzusetzen und schneller entsprechende Ergebnisse zu erzielen.

Es besteht doch, wie die operative Praxis beweist, z. B. ein Unterschied zwischen solchen Schwerpunkten, die auf der Grundlage langfristiger Konzeptionen zu sichern sind, und solchen Schwerpunkten, die unter Einsatz aller operativen Kräfte und Mittel kurzfristig bekämpft und beseitigt werden müssen.